
 

 

Ausweitung des Citybike-Angebots 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der neuen Volkspartei 
Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17. Dezember 2020 gemäß § 24 
GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, den zuständigen Stadtrat Peter Hanke im 
Zusammenwirken mit der Bezirksentwicklungs- und Mobilitätskommission zu 
ersuchen, sich bei den Wiener Linien dafür einzusetzen, dass das Citybike-Angebot 
in Mariahilf ausgeweitet wird. 

Begründung 

Im August 2020 wurde den Wiener Linien das Citybike-Netz mit dem Ziel übergeben, 
das Angebot in den nächsten Jahren auszuweiten. In Mariahilf gibt es derzeit nur 
zwei Stationen (Gumpendorfer Gürtel bzw. Kollergerngasse). Die bevorstehenden 
Umbauarbeiten innerhalb des Bezirks sollen zum Anlass genommen werden, weitere 
Citybike Stationen im Bezirk einzuplanen, um dieses Angebot für die 
Bezirksbewohner/innen noch attraktiver zu gestalten. Aus Sicht der neuen 
Volkspartei Mariahilf würden sich z.B. das Umfeld des Cafe Sperl, des 
Esterhazyparks bzw. des Loquaiparks für weitere Einheiten anbieten. 
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